

辺野古基地ストップ 普天間基地は閉鎖・撤去を

翁長知事死去に伴う沖縄知事選挙が告示されました。辺野古基地反対を命懸けで貫いた翁長さんの遺志を引き継ぎ知事選で玉城デニーさんが奮闘しています。

選挙戦は、基地強行の自民・公明・維新が推す候補者との一騎打ちです。沖縄のみならず日本の未来と民主主義がかかった選挙です。玉城さんの知事押し上げへ、あなたのお知り合いに支持の訴えをよろしく願い申し上げます。

たまき
玉城デニーさん

翁長知事の遺志を継ぐ



玉城デニー知事実現へ、あなたのお知り合いに支持のお願いを

野洲市の高い国保税 「余った。」と言って 4億円ため込み

開催中の8月定例会市議会で国民健康保険会計の補正予算及び前年度決算が提案されています。

これによると、平成29年度で、市民のみなさんから集めた国民健康保険税の2億1600万円が余ったとあって、その内、1億800万円を基金(いわゆるため込み)に積み立てる提案がされています。これにより国保基金は4億0053万円(平成30年度末基金残高)にもなります。

3月定例会市議会の時、「国保が県の事業となるため、市の国保として沢山の基金は必要なくなるから、基金を取り崩し、国保税を引き下げるべき」と求めていました。しかし、市は「国保税を下げれば、基金が3年で無くなる」と引き下げを否定していました。野洲市の国保税は県下19市町で極めて高いものです。約4億円の基金を使えば一人1万円の引き下げは十分可能です。

一万円(1人)の引き下げは
十分可能なのです

待機児 野洲市は隠れ待機児含めると72人にも

	待機児童数
大津市	139 (81)
草津市	93 (93)
守山市	130 (46)
栗東市	100 (30)
野洲市	72 (50)
甲賀市	78 (30)
湖南市	38 (11)

野洲市の保育園に入所したくても入れなかった子ども数(待機児童)が4月1日時点で厚労省定義で22人、「隠れ待機児」の50人と合わせると72人もいました。県下でも湖南地域が多数。安倍政権の「待機児ゼロ」対策は認可保育所増設でなく、既存施設への詰込み。このままでは待機児童は増え続けかねません。



やす民報

日本共産党野洲市委員会
2018年9月16日 No.326

市政や市議会へのご意見
ご要望をお寄せください

野並享子 北野1-7-10 (電話・FAX) 587-0985
工藤義明 小篠原879 (電話・FAX) 588-1856
東郷正明 比江864 (電話・FAX) 589-4158

ホームページをご覧ください

共産党野洲市議団 検索